
Blüten 2011 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 28. Juni 2011, 17:32

Hallo Hans Dieter.

Fotos mache ich nach Möglichkeit immer im Schatten. Zumeist sogar mit weniger Belichtung. 
Meine Kamera hat ein Burst Programm, welches 3 Fotos hintereinander macht. Einmal Normal- 
einmal Über- und einmal Unterbelichtung. Überwiegend verwende ich das unterbelichtete Foto.
Ich möchte die Blüten so auf dem Foto haben, wie ich sie in natura sehe.
Fotos mit direktem Sonnenlicht auf die Blüten geben oft ein nicht korrektes Farbspektrum 
wieder.

Ja und ich bin mir sicher, dass deine Cassandra echt ist.:)

Viele Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1184-bl%C3%BCten-2011-von-
pafra/&postID=10102#post10102
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